

50 FAMILIAS EN PELIGRO DE SER ARRASADAS POR EL RIO CHILCA

Días de angustia y desesperación aguarda a cincuenta vecinos del distrito de Chilca ante el inminente peligro que corren sus viviendas de ser arrasadas por los torrentes del río Chilca.

Anteayer soportaron al primer embate de este duro invierno que se inició, al haber aumentado sus aguas la altura de un metro en el tenor de sus casas.

El presidente del Comité de Propietarios Dionisio Bandedú lanzó un SOS para que las autoridades adopten medidas de emergencia en el sector comprendido del río Chilca entre Libertad y Huancavelica,

Expuso que, *el* peligro es latente toda vez que, recién se inicia el invierno y que en fe-

brero y marzo donde aumentan las lluvias las consecuencias serían desastrosas.

La lluvia torrencial que cayó el lunes inundó la mayoría de las viviendas, causando importantes pérdidas a gente de humilde condición,

CONSTRUYEN DEFENSAS

La secuela de destrucción que dejó la fuerte tormenta de anteayer hizo despertar de su letargo a la CORDEJ porque ayer reanudó la construcción de defensas en el río Chilca.

Una decena de trabajadores laboraron febrilmente durante el día colocando grandes piedras en ambas riberas del río que aumentó considerablemente su caudal.



EL RIO CHIEOI VOLVIO A PONER EN SOSOBRA A LOS MORADORES DE SUS—
ZOZOBRA A LOS MORADORES DE SUS
CASAS. TOTALMENTE INUNDADAS

